

Aktionen im Mathematik-Unterricht während der Corona-Zeit

04.05.2020 | 16:11 von Christina Wetzel



Auch wenn sich die Schüler der zweiten Klasse momentan leider nicht in der Schule sehen können, entstehen gemeinsam tolle Projekte. Kurz vor der Schließung wurde das 1X1 eingeführt – daraus entstand während der Anfangszeit der Schulschließung das erste Projekt. Die Schüler haben in ihrer Umwelt Gegenstände zusammengesucht und Punktbilder fotografiert. Daraus wurde eine [1X1-Tafel \(hier klicken\)](#)

, die mittlerweile fast vollständig. Ob sie noch fertig wird?

Geometrische Körper wurden aus Knete, Zahnstocher, Streichhölzern, Magneten und vielen anderen Materialien gebaut. Herausgekommen sind viele geometrische Körper, die [hier im Video](#) gezeigt werden.